
 
 
 

AMICALE des ANCIENS COMBATTANTS d’AUDENGE  
 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale du 30 janvier 2022 
 
 
 

Nombre d’adhérents à jour de cotisation : 68 
 
Membres présents :     34 
 
Procurations :              16 
 
Total :                          50 
 
Le quorum est atteint, la séance peut commencer à 10 heures. 
 
 
Le président, Stéphane Thierry, remercie madame le maire, conseillère régionale, et monsieur 
Jacky Landot, adjoint aux associations, de leur présence. 
 
Le président demande d’observer une minute de silence en mémoire de deux de nos adhérents 
qui nous ont quitté cette année Georges Walter Huber et Raymond Bellion et de nos 
camarades qui ont perdu la vie en opérations extérieures ; et d’avoir une pensée pour nos 
adhérents malades.  
 
Avant lecture des différents comptes rendus, le président effectue un certain nombre de 
remerciement : 
 
 - Tout d'abord Madame le mair pour sa présence auprès des anciens combattants tout au long 
de l’année.  
 
- Les nouveaux adhérents qui nous ont rejoint en 2021, confortant notre association 
 
- Les porte-drapeaux ainsi que les volontaires pour monter les couleurs. 
 
- Martine Charron, Mélanie & Evelyne Thierry ainsi que les enfants Martin, Charly et Léa 
pour la distribution des drapeaux et bleuets à la cérémonie du 11 novembre. 
 
 
 
1 – Le compte rendu de l’assemblée générale du 26 février 2021 est adopté à l’unanimité,  
 
 
2 – Lecture est faite du rapport d’activités par le président - Adopté à l’unanimité 



 
- Aide, à trois veuves pour des dossiers administratifs par le président 
 
- Le succès du musée, certes petit mais qui a le mérite d’exister a reçu de nombreuses visites 
dont 58 lors de la journée du patrimoine.  
 
- Nous avons participé à 8 manifestations patriotiques.  
Lors de la cérémonie du 11 novembre, le président a décoré de la croix du combattant la 
Croix du combattant la major Corinne Berthon et de la médaille de la réserve volontaire de 
défense et de sécurité intérieure l’adc Robert de San Nicolas 
La cérémonie du 11 novembre a vu une belle participation des enfants des écoles ; et pour la 
première fois des collégiens ont participé à la cérémonie. A cet égard, il convient de saluer 
l’action des enseignants. Le devoir de mémoire se cultive, ils en sont les artisans. Avec eux, 
nos cérémonies prennent une toute autre tournure. Je crois qu’il faut s’en féliciter. C’est 
pourquoi le conseil d’administration a décidé de remettre le bénéfice de la collecte des 
Bleuets du 11 novembre à M Prévost et à ses enseignants, pour l’école primaire. Dans ses 
remerciements à l’association Philippe Prévost précise que la somme remise sera utilisée au 
service des élèves prioritairement dans le cadre de l’instruction civique et morale. 
 
 
3 – Lecture est faite du rapport financier par le trésorier Jean-Jacques Gentil - Adopté à 
l’unanimité 
 

- Le compte bancaire présente un solde créditeur de 3332,92€ 
 
- Le trésorier a détaillé chaque ligne de trésorerie. 

 
 - Les vérificateurs  aux comptes Danielle Besnard et Jacques Fauconnet ont donné 
quitus des comptes de l’association. 
 
 
4 – Projet ;  tous ont été adoptés à l’unanimité 
 
- Le repas convivial qui aurait du suivre cette A.G reporté au 26 mars, toujours autour d’un 
couscous au restaurant Al Fantasia 
 

 - Ouverture du musée pour les journées du patrimoine et si le C.A s’étoffe peut-être la 
possibilité d’ouvrir 2 jours par mois en dehors de visite sur demande. 
 

 - 08 mai inauguration d’une plaque au monument aux morts pour le conflit 1939 – 
1945. Si il n’ya aucune contrainte un repas suivra la cérémonie du 08 mai 
 
 - 11 novembre inauguration d’une plaque au monument aux morts pour l’Indochine. 
Un  repas convivial devrait suivre la cérémonie Avant la cérémonie, des bleuets de France 
seront proposés, sous forme de quête,  aux participants à la cérémonie. 
 

 - Si il y a possibilité une ou deux réunions conviviales seront organisées autour d’un 
repas, salle des fêtes, un membre de l’association se proposant de préparer celui-ci pour 30 à 
40 personnes. 
 

Toujours en attente, la crise sanitaire nous en ayant empêché, procéder à une 
cérémonie afin de donner le nom de Robert Gadou qui fut un des commandos Keffer qui 
libéra la France à la place du château d’eau. L’amicale des commandos de marine serait  prête 
à venir en groupe pour cette cérémonie ainsi que des drapeaux de la Gironde. 
 



5– Le président informe l’assistance que la retraite du combattant est passée à 782,60€ au 1er 
janvier. 
 
 
6 – A l’unanimité sont reconduites dans leur fonction de vérificatrices aux comptes Danielle 
Besnard et Jacques Fauconnet. 
 
 
7 – Pour le renouvellement du conseil d’administration le tiers sortant est composé de 
Christian François et Christian Roman qui se représentent.  
Qutare adhérents se présentent pour intégrer le conseil d’administration :  Ahlame Pineau, 
Pascal Rouzaud, Marc Favard, Alain Baicry 
 
Le bureau constitué se compose de : 

Présidente d’honneur            : Madame le maire 
Président                               : Stéphane Thierry 
Vice-président                       : Robert De San Nicolas 
Secrétaire                               : Ahlame Pineau 
Secrétaire adjoint                   : Christian Roman 
Trésorier                                : Jean-Jacques Gentil 
Trésorier adjoint                    : Christian François 

 
Conseil d’administration      : - Pascal Rouzaud 

            - Marc Favard 
            - Alain Baicry 
            - Jacques Charron 
            - Jean-Claude Ferrand 

 
 
8 – Madame le maire l’assemblée générale 
 « Je suis ravie d’être parmi vous avec l’adjoint aux associations... Il est important que 
la municipalité soit proche des associations mais je suis particulièrement proche des 
associations patriotiques et vous le savez pour des raisons personnelles...Mes pensées vont 
vers les anciens combattants des conflits passés mais également vers ceux qui cette année ont 
été blessés ou ont perdu la vie... Je remercie le président, les membres du bureau et du conseil 
d’administration pour votre engagement auprès des plus vulnérables de l’association et pour 
l’organisation des cérémonies et animations ainsi que votre approche et desons que vous 
entretenez avec nos écoles ...Votre engagement comme bénévoles est extrêmement important 
pour les 2 volets de l’amicale des anciens combattants : le devoir de mémoire et le rôle que 
vous avez de faire vivre le devoir de mémoire... ».  
 
 
9 – L’assemblée générale se termine par un dépôt de gerbe au monument aux morts 
 
 
           Audenge le 02 Février 2022 
            Le président des Anciens Combattants 

        


